

「さん太号」がやってきた！

2月23日（月）、山陽新聞社の佐藤貴宏記者による出前講座がありました。卒業を目前に控えた3年生がこれから出て行く「社会を知る」ために、新聞を活用することが有効であることを学びました。インターネットは1つのことを調べるには有効だが、興味を広げていくには新聞が有効であり、記事全部を読まなくても、見出しを読めばどんなことが書いてあるかが分かることも体験しました。また、授業の終わりには、さん太号で製作された「さん太号外」を受け取り、インタビューも受けました。その様子は、山陽新聞2月25日（水）朝刊で紹介されました。



スーツ着こなし講座

2月24日（日）には、青山商事から3名の講師の先生をお招きし、スーツの着こなし講座を開催しました。社会人として必要なマナーや名刺交換など、実践を交えて教えていただきました。時には笑いを誘ってくださったりと、とても有意義で楽しい1時間でした。

生徒からは、「スーツの時のくつの選び方は?」と言った具体的な質問も出ていました。社会に出て行く意識が高まっているようです。



第12回児島雑めぐりイベントが児島駅周辺で開催されています！！

2/21（土）～3/8（日）



2月8日（日）には、お雑様の組み立てボランティアに参加しました。保護者の方も参加してくださり、ありがとうございました。

2月21日からは、児島市民交流センター1階では「DENIM oh 雑」が展示されています。家政コース1年生が製作したお雑さまも展示していただいています。どうぞ、ご覧ください。